

庄内地区だより

平成29年8月号

みんなで作る 住みよいまち 庄内

| 町名 | 世帯数 | 男 | 女 | 人口 |
|------|-------|-------|-------|-------|
| 乙房町 | 1,304 | 1,311 | 1,447 | 2,758 |
| 関之尾町 | 439 | 391 | 501 | 892 |
| 庄内町 | 1,007 | 975 | 1,177 | 2,152 |
| 葉子野町 | 839 | 920 | 994 | 1,914 |
| 合計 | 3,589 | 3,597 | 4,119 | 7,716 |

《今月の主な行事予定》



- 3日（木）自治公民館長会 9:30
- 4日（金）高齢者クラブ会長会 9:30
- 6日（日）まち協主催「スカットボール大会」 8:30
- 8日（火）民児協定例会 9:00
- 9日（水）高齢者民謡教室 13:30
- 10日（木）高齢者書道教室 9:00
- 10日（木）成人式説明会（新成人対象） 20:00
- 22日（火）ふるさと祭り実行委員会 19:30
- 23日（水）高齢者民謡教室 13:30
- 24日（木）体育施設等利用者調整会議 20:00
- 25日（金）高齢者書道教室 9:00
- 26日（土）社福協主催 意見交換会 9:30



※毎週月曜日は福祉相談日 10時～15時

総合研修会 主催：庄内まちづくり協議会

講師：巻木 健三 都城市土木部長

演題：「都城志布志道路と

最近の話題等について」

日時：8月8日（火） 19:30～

場所：庄内地区公民館（参加自由）

毎月第3日曜日は



家族のふれあいを大切に☆

《ミニボーリング大会で交流》

会員相互の親睦を深め、健康維持の向上を目的に庄内地区高齢者クラブ・学級合同のミニボーリング大会が、7月14日（金）、32チーム176人が参加して庄内地区体育館で開催されました。皆さん、元気に、和気あいあいの中にも真剣に最後までプレーを楽しまれました。



優勝は、江口保さん（東区～昨年度に引き続き優勝）、準優勝は園田良雄さん（東区）、3位は久保進さん（今屋）で、上位20人に馬籠英男高齢者クラブ会長（学級長）から、賞品が授与されました。

自治公民館長：食改善との意見交換会

7月6日（木）、都城市食生活改善推進員庄内地区（会長：佐藤とし）は、自治公民館長、まち協会長等を招いて、生活習慣病予防のための「バランスのとれたヘルシー献立」1. 主食：麦ごはん 2. 主菜：魚のレモンソースかけ 3. 副菜：野菜のマリネ を提供後、意見交換会を行いました。

食生活改善推進員は「正しい食生活の普及浸透を図り、地区住民の健康保持増進を積極的に推進するため」に活動しています。

庄内地区には、8月1日現在、7つの自治公民館に12人の推進員が都城市（健康課）の委嘱を受けて活動しており、「推進員相互の研修会」、「男の料理教室」、「各自治公民館単位での住民対象の料理講習会」等を開催しています。



《絶滅危惧種 ハッチョウトンボ 群生を確認》

生物多様性保全対策検討会議を開催

昨年6月、県の絶滅危惧種に分類されている「ハッチョウトンボ」が庄内地区（湯谷地区）で発見されました。

「ハッチョウトンボ」は、県内数箇所で確認されていますが、生態系の環境や水質が良くないと発生しないとのことで、庄内地区で発見されたことは、大変喜ばしい限りです。

体長は1、2cm程度で、雄は成熟すると体全体の赤みが増し、雌は茶褐色で腹に黄色や黒色の縞模様が見られます。

県内の生息地としては、高鍋湿原が知られています。

この豊かな生態系が確立している生息地を庄内地区の宝として保全し、次世代の子どもたちに残すべく、7月11日（火）、「生物多様性保全対策検討会」



の第1回検討会議が庄内地区公民館で開催されました。

会議の参加者は市生物多様性保全対策検討会委員（7人）のほか都城ハッチョウトンボ保存の会、庄内地区まちづくり協議会（会長：釘村美千也）、行政（市環境政策課等）、県環境アドバイザー等の有識者で、当日は現地へ赴き、生息地の生態系概況調査を実施した後、今後の保全対策について協議しました。

この貴重な「ハッチョウトンボ」の保護活動を持続的に取り組んでいけるよう地域を挙げて支援していきたいものです。

成人式説明会（新成人及び保護者）の開催

庄内地区成人式の説明会を開催します。ご参加ください。

日時：8月10日（木） 20:00～21:00

場所：庄内地区公民館 2階 大会議室

新成人：平成9年4月2日～平成10年4月1日生まれ